FELDTAG "VORAUS SÄEN"

"Boden ist höchstes Gut"

"Boden trifft auf Innovation" – unter diesem Motto fand der Feldtag "Voraus Säen" in Wieselburg statt.

WIESELBURG Die Produktionsbedingungen in der Land- und Forstwirtschaft verändern sich spürbar. Hauptverantwortlich dafür ist der Klimawandel. "Wir Bäuerinnen und Bauern reagieren auf die sich ändernden Bedingungen bereits seit Jahren immer unter Berücksichtigung aktueller Entwicklungen und der Anwendung neuer Technologien. Eine zentrale Rolle nimmt der Boden ein. Er ist unser höchstes Gut. Eine wichtige Anpassungsmaßnahme betrifft daher den Schutz des Bodens und den Erhalt von fruchtbaren und gesunden Böden", erklärt Lorenz Mayr, Landwirtschaftskammer-NÖ-Vizepräsident und Obmann des Vereins Boden.Leben. So liegt es auf der Hand, dass der Feldtag "Voraus Säen" in Wieselburg ganz im Zeichen des Bodens und der Innovation stand. Die gemeinsame Veranstaltung des Ländli-Fortbildungsinstituts chen (LFI), des Vereins Boden.Leben und der Innovation Farm wurde im Rahmen des Projektmanagementunterrichts des 4. Jahr-



Schülerinnen und Schüler des Francisco Josephinums waren beim Feldtag "Voraus Säen" ebenso mit dabei. Foto: FJ/Mathias Stix

gangs, Abteilung Landwirtschaft, der HBLFA Francisco Josephinum organisiert und war ein voller Erfolg.

Schon am Dienstag nahmen rund 240 Jugendliche verschiedener Schulen teil. Der Mittwoch stand dann ganz im Zeichen der Fortbildung praktizierender Landwirtinnen und Landwirte, Rund 600 Bäuerinnen und Bauern informierten sich über die Produktionsgrundlage Boden, Direktsaat, Pflanzenschutzstrategien reduzierter Bodenbearbeitung.

innovative Technologien und einiges mehr.

Das Workshop-Programm reichte von der praktischen Bodenansprache über Parzellenbegehungen zur Zwischenfruchtwirkung, Bodenbearbeitung und Pflanzenschutzstrategie bis hin zur Künstlichen Intelligenz (KI) und Feldrobotik, welche die Studierenden des Fachhochschul-Bachelorstudienganges "Agrartechnologie & Digital Farming" gemeinsam mit den Vertriebspartnern präsentierten

Meine Region **KURZ NOTIERT**

Maturaball am Schulgelände

WIESELBURG Die Maturantinnen und Maturanten laden zum Maturaball erstmals auf das Schulgelände des BG/BRG Wieselburg. Das Gymnasium verwandelt sich daher am Samstag, 17. Juni in einen stimmungsvollen Ballsaal, alles ganz unter dem Motto "Starnight an der Erlaufpromenade".Das Festzelt vor der Schule wird mit Tischen, Musik

und einer Tanzfläche ausgestattet. Die Disco wandert in den Turnsaal. Für Unterhaltung sorgen DJ Zeus, RK Musik und die Schülerinnen und Schüler selber, beispielsweise mit der selbst choreografierten Mitternachtseinlage,

Ein Frühschoppen zum Jubiläum

WIESELBURG Das Lagerhaus Mostviertel Mitte hat sich zum 125-jährigen Jubiläum etwas Besonderes einfallen lassen und lädt am Sonntag, 18. Juni, zum Frühschoppen in die Messehalle

12. Am Programm steht eine Festmesse um 9.30 Uhr mit Monsignore Franz Dammerer. Beim Frühschoppen spielen die Zellberg Buam auf. Die Bewirtung übernimmt die Landjugend Bezirk Scheibbs. Ab 13.30 Uhr spielt die Betriebskapelle der Brauerei Wieselburg auf.

Gambrinuskonzert der Betriebskapelle

WIESELBURG Die Betriebskapelle der Brauerei Wieselburg lädt am Samstag, 17. Juni, um 19.30 Uhr in die Messehalle 3 zum traditionellen Gambrinuskonzert.



TICKETS & INFOS: 02742/71400 www.vaz.at

🔀 🔀 🤮 (St.pölten NÖN C